

Un fuerte dolor en el brazo izquierdo

Pedí cita a un médico especialista, pero no podía recibirmee hasta finales de abril.

02/10/2018

Al inicio de la semana pasada, sufrí un fuerte dolor que bloqueó la operatividad de todo mi brazo izquierdo. Intenté superar la crisis con medicinas, pero no han dado resultado. Pedí una cita a un doctor especialista, pero no podía recibirmee hasta finales de abril.

Hace aproximadamente dos días, una mañana, durante las oraciones, me dirigí de nuevo a san Josemaría, rezando la oración de la estampa y pasándola por todo el brazo izquierdo. Poco después, el dolor desapareció completamente y puedo usar otra vez el brazo con normalidad.

He contado a las personas más queridas y a mis colegas de profesión lo que ha pasado, testimoniando con los hechos que la situación ha vuelto a la normalidad.

R.C., Italia, 12 de marzo de 2016

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*

causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).
